

Dukung Swasembada Pangan, Polres Sumenep Bersama Bhayangkari dan Petani Tanam Jagung di Desa Batuputih Kenek

Achmad Sarjono - SUMENEP.OPINIPUBLIK.ID

Nov 3, 2024 - 19:42



SUMENEP - Dalam rangka mendukung ketahanan pangan dan mewujudkan swasembada pangan di Kabupaten Sumenep, Polres Sumenep bersama Bhayangkari dan petani menggelar aksi penanaman jagung di Desa Batuputih Kenek Kecamatan Batuputih. Minggu (3/11/2024).



Kapolres Sumenep, AKBP Henri Noveri Santoso.,S.H.,S.I.K.,M.M., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polri untuk mendukung pemerintah dalam upaya ketahanan pangan.

"Polres Sumenep tidak hanya berfokus pada keamanan, tetapi juga mendukung kesejahteraan masyarakat melalui program ketahanan pangan. Melalui aksi tanam jagung ini, kami ingin mendorong petani dan masyarakat untuk bersama-sama mewujudkan swasembada pangan," ujarnya.

Dirinya menambahkan, bahwa penanaman jagung ini merupakan upaya penting untuk meningkatkan produksi pangan di Sumenep.

"Jagung adalah salah satu komoditas strategis yang memiliki peran besar dalam pemenuhan kebutuhan pangan nasional. Dengan adanya kolaborasi antara Polres Sumenep dan dinas terkait serta petani, diharapkan program swasembada pangan di wilayah Sumenep bisa tercapai," katanya.



Aksi penanaman jagung ini juga diharapkan mampu menjadi inspirasi bagi masyarakat, khususnya para petani, agar lebih termotivasi untuk mengoptimalkan lahan pertanian yang dimiliki. Selain itu, hasil panen jagung nantinya akan dijadikan cadangan pangan sekaligus meningkatkan perekonomian masyarakat.

Senada juga disampaikan masyarakat, lewat kegiatan yang digelar tersebut sejumlah tokoh masyarakat sekitar mengapresiasi langkah Polri ini.

"Kami sangat mendukung program ini dan senang bisa ikut terlibat langsung. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan demi kemajuan desa kami," ujar salah satu warga.

Dengan adanya kegiatan ini, Kabupaten Sumenep diharapkan dapat lebih mandiri dalam hal ketahanan pangan, dan langkah menuju swasembada pangan semakin mendekati realisasi.(*)